
ATA Nº 60/2021 – Da Comissão de Normas e Documentos do CMDCA – Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às oito horas, reuniu-se através de 1 
videoconferência a Comissão de Normas e Documentos do Conselho Municipal dos Direitos da 2 

Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da conselheira e relatora: Dafna Correa 3 
Rodrigues (representante titular da AJL). Estando presentes os demais conselheiros integrantes 4 

dessa comissão: Simone Fernandes Floriano (titular da Secretaria Municipal de Saúde), Mário 5 
Sergio Rodrigues (representante titular do Grupo Escoteiro Carijós) e Rosa Machado Silveira 6 

(representante titular do CMDCA). Dafna saúda a todos e questiona quais são os membros 7 
faltantes. Sabrina informa que os representantes Secretaria de Assistência Social e Secretaria de 8 

Educação, porém até então sem justificativas. Dafna explica que por ser da entidade que 9 
apresentou as readequações para serem analisadas a entidade não pode ser a parecerista, sugerindo 10 

que a Rosa fique responsável para não haver conflito de interesses. Conselheiros aprovam por 11 
unanimidade. Dafna diz que explicou a urgência na análise das readequações devido a troca de 12 

CNPJ da empresa que deve ocorrer em até quarenta e cinco dias. Rosa diz que olhou as 13 
readequações encaminhadas, sendo o valor da readequação do projeto: Guardas Ambientais: R$ 14 

20.000,00 (vinte mil reais) e do Estação Cultural: R$ 48.000,00 (quarenta e oito mil reais) e explica 15 
que estão passando em reunião somente para formalizar, pois são projetos que já estão em 16 

andamento, e explica que na semana que vem a comissão de fiscalização irá até a entidade verificar 17 
a execução, porém todos sabem que estão acontecendo e esse recurso é para dar a continuidade até 18 

o final do ano. Dafna se coloca à disposição para sanar possíveis dúvidas e informa que entrará em 19 
contato com Richarles para encaminhar os projetos contendo a assinatura. Simone expõe no chat 20 

que os projetos estão bem claros, não havendo nenhuma dúvida. Dafna diz que já houve resultados: 21 
alguns alunos que participam do projeto cultural foram selecionados para participar do festival de 22 

Joinville, foram dois, três meses de aula e foram aprovados. Dafna diz que é gratificante ver os 23 
alunos saindo de Capivari. Rosa concorda e diz que esses espaços só vem para acrescentar. Rosa 24 

observa que achou que o galeto do Grupo Escoteiro coincidia com a data da sopa do CEACA, 25 
porém viu que ainda não ocorreu. Rosa explica que não estará no município no dia, porém que é 26 

parceira para próximas ações. Mário diz que estão retornando aos poucos às atividades, e informa 27 
que no dia 04 haverá hasteamento da bandeira, onde estarão presentes alguns membros do Grupo 28 

e diz que estão começando a movimentar para retornar com as atividades. Rosa diz que retornando 29 
ao assunto então, confirma se a Comissão aprova as readequações dos projetos: Guardas 30 

Ambientais e Estação Cultural da Associação Jorge Lacerda. Conselheiros aprovam por 31 
unanimidade. Sabrina pede a confirmação se será a Rosa quem assinará os pareceres. Conselheiros 32 

confirmam. Dafna sugere que Sabrina marque a extraordinária o quanto antes. Sabrina informa 33 
que, devido à urgência, foi sugestão da presidente do CMDCA: Larissa fazer a reunião 34 

extraordinária amanhã, 01/09/2021, às 10h, através de videoconferência. Rosa sugere que seja às 35 
8h. Sabrina relembra que tem reunião presencial do Conselho de Assistência marcado para 36 

8h30min, podendo coincidir com compromisso de alguns conselheiros do CMDCA. Rosa diz que 37 
será uma reunião rápida e acredita que não haverá problemas. Conselheiros concordam. Sabrina 38 

diz que confirmará o horário com Larissa e convocará no grupo de Whatsapp. E, nada mais 39 
havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 08h18min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da 40 

Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 41 
aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 42 


